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VERBALE RIUNIONE del 03 Luglio 2014 
     Sala Polivalente - Via Custoza – Volta Mantovana (MN) 
 
 
 

Partecipanti : 
PRESENTI : Bruno Toldi, Claudio Galuppini, Marco Magalini , Maurizio Agosti, Roberto Villini, Marcelo Fabian 
Przybylak, Bruno De Giuli, Elisa Sutti, Maria Roverselli, Tony Martin, Tommaso Borghini, Chiara Pasotti. 
 
 

O.d.G. : 
 

1- Lettura e approvazione del verbale assemblea del 26 Giugno 2014  
2- Costruzione del sito internet ufficiale del gruppo 
3- Valutazione del modello di volantino da utilizzare per raccogliere i dati dei cittadini  
4- Varie ed Eventuali 
5- Prossima riunione e relativo ODG 

 
Esame dei punti : 

 
 

1 - Lettura e approvazione del verbale assemblea del 26 Giugno 2014 
Dopo un breve riassunto dei temi trattati, il verbale relativo alla scorsa riunione è stato letto, condiviso ed approvato dai 
presenti.  
 
2 - Costruzione del sito internet ufficiale del gruppo 
Maria Roverselli ha presentato al gruppo l’interfaccia grafica della pagina ufficiale del sito ed ha esposto alcune problematiche 
riscontrate: la prima riguarda il logo del gruppo da modificare in quanto a livello grafico non risponde ai canoni ufficiali di logo 
per un sito internet. La soluzione presentata per far fronte a questo problema (assemblare in modo più stretto le scritte e togliere  
e/o spostare l’immagine dell’Uomo Vitruviano) ha sollevato il dubbio che il simbolo potesse perdere in termini di univocità e 
riconoscibilità. Alla fine si è trovato un compromesso lasciando l’immagine in piccolo vicina alla scritta e riprendendola poi in 
modo più esteso di fianco alle fotografie di Volta Mantovana. 
Una seconda problematica ha riguardato l’utilizzo delle 5 stelle del Movimento (acqua pubblica, ambiente, mobilità sostenibile, 
connettività, sviluppo) come icone per la presentazione delle tematiche principali trattate dal gruppo, utilizzo che potrebbe 
generare confusione. Si è deciso che la prima pagina del sito avrà lo scopo di presentare la filosofia di ispirazione del gruppo 
pertanto le icone avranno una valenza puramente simbolica: sotto la stella ci sarà solo il titolo e cliccandoci sopra si accederà 
alla spiegazione del tema che riprenderà quella del Movimento 5 Stelle nazionale.  
La terza problematica ha riguardato come e dove collocare la presentazione dei sottogruppi tematici. Ci sono state due diverse 
proposte: all’interno della sezione “News” oppure con un link all’interno delle 5 tematiche principali. I presenti sono stati 
invitati a pensare a quale soluzione potesse essere la più indicata o a trovare altre modalità su cui riflettere nei prossimi incontri. 
Altre problematiche rilevate hanno riguardato: la creazione della newsletter (si è scelto di fare una newsletter generale con tutti 
gli argomenti, piuttosto che newsletter separate per ogni argomento), utilizzare o meno un forum (per il momento si è preferito 
di no), abilitare o meno i commenti a tutte le news o solo ad alcune in base all’argomento affrontato (si è scelta la seconda 
opzione),  lasciare la possibilità di commentare solo agli iscritti al sito o anche ai non iscritti (è stata scelta la prima opzione, 
perché prevede una modalità più attiva di partecipazione della persona),  permettere o meno l’iscrizione estemporanea al sito 
attraverso il proprio profilo face book (per il momento no), fare o meno sondaggi (inizialmente no, poi si vedrà in base alle 
necessità), quali link utili e informazioni utili inserire nell’area servizi per il cittadino (ad es. documenti raccolti, link ai siti del 
comune, della scuola, dell’ospedale, etc.., orari della discarica, il calendario della raccolta rifiuti, il vademecum “dove lo butto”, 
etc…). La suddivisione dei diversi ruoli e mansioni nella gestione del sito (lettura commenti, lettura posta elettronica,   
aggiornamento sito, pubblicazione materiale, etc..) sarà affrontata più avanti, previo corso effettuato a tutti i membri del gruppo 
da Maria e da alcuni suoi collaboratori grafici (data ancora da definire).  
Maria ha ribadito che ogni decisione può essere rivalutata e modificata in qualsiasi momento e che il modello del sito può essere 
ampliato in modo flessibile. 
 
3 - Valutazione del modello di volantino da utilizzare per raccogliere i dati dei cittadini  
Per mancanza di tempo, si è deciso di rimandare questo argomento alle prossime riunioni.   
 
4 – Varie ed Eventuali  
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Marco Magalini, si occuperà di indagare in modo più approfondito i costi ed il funzionamento dell’applicazione “Comuni-
chiamo” adottata da alcuni comuni italiani per favorire una migliore comunicazione tra i cittadini e l’amministrazione 
comunale. L’idea è quella di scrivere una proposta più articolata da presentare all’Amministrazione Comunale di Volta. 
Sempre in merito alla proposta di Marco e Tony (creazione di un centro di riutilizzo dei rifiuti), presentato la scorsa riunione, ed 
unitamente al progetto sul tema dei rifiuti di Raffaella Scattolon, si è deliberato che la commissione ambiente inizierà ad 
incontrarsi per confrontarsi sulle idee, costruire e definire un progetto articolato sul tema rifiuti le cui finalità saranno favorire 
una rivoluzione culturale e creare beneficio per la popolazione.  
 
Bruno Toldi ha sollecitato il gruppo a valutare la possibilità di partecipare con qualche iniziativa alla Notte Bianca che si terrà in 
data 26 Luglio 2014 a Volta Mantovana. Dalla discussione in merito è emersa la necessità di fare qualcosa che sia in tema con la 
festa, e non il solito banchetto del fine settimana. Tutti sono stati invitati a pensare a possibili iniziative da valutare durante la 
prossima riunione. 
 
5 – Prossima riunione e relativo OdG  
E’ indetta per giovedì 10 Luglio 2014 alle ore 21.00 presso la Sala Polivalente di via Custoza in Volta Mantovana. 
Prossimo OdG :  

1- Lettura e approvazione del verbale assemblea del 03 Luglio 2014. 
2- Valutazione della possibilità di partecipare alla Notte Bianca in data 26 Luglio 2014 a Volta Mantovana ed alla 

modalità con cui proporsi all’evento. 
3- Sviluppo della proposta dell’applicazione “Comuni-chiamo” da presentare all’Amministrazione Comunale.  
4- Definizione dei possibili utilizzi del sito internet del gruppo e raccolta di proposte di argomenti e materiale da inserire 

nel sito. 
5- Puntualizzazione della funzione del modulo raccolta dati, proposto da Tommaso Borghini, al fine di chiarire quale 

possa essere la miglior modalità di costruzione dello stesso. 
6- Varie ed eventuali. 
7- Prossima riunione e relativo ODG 

 
 

Il Segretario 
 

(Chiara Pasotti) 
 

 
       


